



# 泉水山

真庭市立河内小学校だより  
R7年度 第12号  
令和7年9月1日(月)発行

## 2学期のスタートです！

本日9月1日(月)は2学期の始業式でした。約40日間の夏休みを経て、子どもたちが学校に戻ってきました。教室を回ると、友だちとともに元気そうに過ごしている様子が見られ、安堵しています。

2学期は運動会や学習発表会といった大きな学校行事が予定されています。始業式では「行事に向けて取り組む中でのみんなの成長を期待している」とこと、「『一生懸命を認め合う』をキーワードに、自他のよさを言語化していこう」というお話をしました。

河内っ子たちは、行事に向けて一生懸命な姿をたくさん見せてくれることでしょう。また、一生懸命な友だちを応援することで、応援する側も成長を遂げていきます。応援されることで、ともに伸びていってほしいと願っています。

2学期も河内っ子のよりよい育ちに向けて、教職員一同力を尽くしてまいります。保護者の皆様、地域の皆様方、今学期もどうぞよろしくお願いいたします。

## 地域講座大盛況

7月22日(火)23日(水)の2日間、地域学校協働活動として「地域講座」を開催しました。

両日の講座内容や参加人数は下表の通りでした。どちらも全校児童の約1/3強の人数が参加して盛況となり、ボランティアの方に支援をしていただきながら、充実した時間が過ごせました。

また、今年は絵画制作支援に初めて真庭高校美術部員の方にご協力をお願いしたところ、3名の部員の方と顧問の先生、管理職の先生

が来校してくださいました。描きたいものをどのように描くとよいか、優しくアドバイスしてくださり、子どもたちは明るい表情で楽しそうに作品づくりに取り組んでいました。大変ありがとうございました。



日時		講座内容	参加児童数	参加ボランティア数
7月22日(火)	9時～ 11時	夏休みのドリルやワーク支援	16名	学校支援ボランティア3名
7月23日(水)		絵画制作支援	18名	学校支援ボランティア2名 真庭高校美術部員の方3名 顧問の先生・管理職の先生

## PTAプール開放お世話になりました

7月28日(月)～8月5日(火)の7日間、PTAプール開放、大変お世話になりました。猛暑の中での監視活動はご負担をおかけいたしました。連日大にぎわいでした。

子どもたちの体調管理にも気を配ってくださったおかげで、大きなけがや事故無く実施できました。ありがとうございました。

## 閉庁中も学校支援ボランティアさんにお世話になりました



8月9日(土)～8月17日(日)の学校閉庁期間中、4名の学校支援ボランティアの皆様が、分担してうさぎのえさやりと、花壇の水やりをしてくださいました。

酷暑続きでしたがおかげさまで、うさぎも花壇の草花も元気を保つことができました。大変お世話になり、ありがとうございました。

## PTA奉仕作業ありがとうございました

8月23日(土)は早朝7時より、親子で奉仕作業に参加してください、ありがとうございました。

朝から蒸し暑い日でしたが、日頃掃除の行き届かない箇所を重点的に清掃してください、おかげさまで美しく整った環境で2学期を迎えることができました。

大変ありがとうございました。



## 9月行事予定 (都合により変更する場合もございます)

※下線部を1学期末配布の行事予定とは変更しています。ご確認ください。

1日(月) 2学期始業式 通学班会 給食開始 短縮4校時時程 一斉下校 13:30	12日(金) クラブ活動 スクールカウンセラー相談日(午前)
3日(水) 読み聞かせ	15日(月) 敬老の日
4日(木) 代表委員会 3・4年生ぶどう収穫体験	16日(火) 運動会係会のため <u>2・3年生 15時下校※</u>
5日(金) 委員会活動	18日(木) 運動会係会のため 2・3年生 15時下校
8日(月) スクールソーシャルワーカー来校日 地域学校協働本部運営委員会 15:30	19日(金) 運動会予行
9日(火) テント張り PTA常任委員会 18時 3・4年福祉学習③④	23日(火) 秋分の日
10日(水) 3・4年福祉学習③④	25日(木) 運動会係会のため 2・3年生 15時下校
11日(木) 縦割り班遊び 6年薬物乱用防止教室⑤	26日(金) 河内地区運動会



## 登下校における熱中症対策について

9月以後も、猛暑日が予報されています。1学期末から登下校の熱中症対策として使用していた保冷剤をもう1セット購入し、2学期以後も当面の間、交互に使用していくこととします。家庭に持ち帰った保冷剤は、冷凍庫で再凍結させ、翌朝持たせてください。

お手数をおかけいたしますが、ご協力をよろしくお願いいたします。